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 　県議会議員　任期4年目を迎えて
　2011年、県議会議員立候補にあたって、7つの約束を掲げ、選挙に挑みまた。
　2万人近い有権者の方に投票して頂き県議会議員として活動させていただいては
や3年。任期4年のうち3/4が過ぎ、最後の1年となりました。
　3年間の実績は？県議会全体で一体として取り組んだ事、議員団として取り組み
前進させた事は、多々あります。
　個人的に言えば、大きな改革はないものの、県議会での発言・要望は、少しずつ
県の職員を動かし、改良されていっています。最近で言えば、高校入試の出願に関
する日程と、入試結果の開示請求の方法などです。
　3年間の議員活動で、播いた改革の種はたくさんあります。小さな花が咲いたも
のはほんの少し、芽が出始めたもの、まだまだ芽が堅いもの、課題はたくさん残さ
れています。残す任期1年で、出来る限り花を咲かせ、その芽を育んでいきたいと
思っています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　2014年4月　”おばさん県議”　安川有里

 県立岩戸養護学校のキャリア教育
　3/12、神奈川県立岩戸養護学校の卒業証書授与式に出席させていただきました。
　肢体不自由教育部門 6名、知的障害教育部門 34名が、3年間の高校生活を終え、新生活
に旅立ちました。
　3年間を振り返る映像をバックに行われた「卒業生の言葉」。感極まっての涙声に、涙
腺緩みっぱなしのおばさん県議でした。抱きしめたくなりました。
　式次第の中に、卒業生進路先予定一覧が挟まれていました。雇用先・入所予定先の方々
も卒業式に出席され、新しい仲間の晴れの姿をお祝いしました。
　昨年もご紹介したと思いますが、（文教常任委員会に所属していた関係で、昨年度の第
一回県議会の討論で紹介しました）岩戸養護学校の就職率は、県内の養護学校高等部のそ
れを、大きく上回っています。（今年は、就職率43%）
　なぜか？
　それは、徹底したキャリア教育です。今回は、「校内研究のまとめ」を頂いて来まし
た。レポートのテーマは『一人一人のニーズに沿ったキャリア教育とは～授業実践を通し
て～』。
　岩戸養護学校は高等部単独の特別支援学校です。生徒の卒業後の生活を見据えた教育を
実践する学校です。岩戸養護学校で言う「キャリア教育」とは、職業選択のための教育と
いう狭義の意味ではなく、いわゆるライフキャリアという広義の意味をさしています。つ
まり、生徒一人ひとりの実情に応じて、就職のみにとらわれず、自分で出来る事を増やし
ていこうとする態度・勤労感を育み、自らが生き方を主体的に考え、進路を選択出来る能
力・職業観を、障害の特性や発達段階に応じて育成するという事です。
　「個々の課題をどう授業展開に結びつけていくか？」「各授業をキャリア教育の視点を
持って系統的に展開出来たか？」etc.。日常的な話し合いとともに日々の実践について検
証されているそうです。
　その結果、生徒達がそれぞれ、新しい人生に歩みだしました。
　最後に、とても素敵な校歌のフレーズを。
　　　　　　♬　輝く青春　希望に満ちて未来に向かって生きていこう ♬
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